



NEWSLETTER

Association de soutien «Des Soleils pour princesse Mimi»

L'association neuchâteloise

continue ses actions de récolte de fonds pour soutenir la recherche contre le cancer des enfants.

Cette année est riche en rebondissements et ses actions ont provoqué plusieurs demandes de partenariat et sponsoring. La récolte de fonds s'annonce fructueuse. Les membres de l'association espèrent pouvoir ainsi aider des familles dans le besoin et soutenir le Prof. Rössler dans son projet de recherche contre les tumeurs cérébrales.

L'association a bénéficié d'un don de **sparadraps fantaisies**, qu'elle a déjà pu remettre en partie aux infirmières de l'Hôpital de l'Île à Berne, ainsi qu'aux infirmières à domicile neuchâteloises.

Le 15 février dernier, elle a tenu un stand dans un centre commercial, pour sensibiliser les gens à sa cause et marquer la date de la *Journée Internationale du cancer de l'enfant*. Les gens ont été touchés et se sont montrés généreux.

Pour Pâques,

elle a organisé une grande *Chasse aux œufs* aux Geneveys-sur-Coffrane (village d'où elle est issue) et a récolté des fonds grâce à la vente de pâtisseries.

BCN Tour

Chaque année, à Neuchâtel, est organisée la course à pied *BCN tour*. Cette année, des membres ont tenu à courir pour l'association. Des enfants de classes neuchâteloises ont aussi tenu à courir avec les couleurs de l'association, ainsi que des adultes. L'action a été un franc succès, le bilan est très positif !

Suite à cette action, elle a aussi reçu les bénéfices réalisés lors d'un trail à la Sagne et de la course de l'entreprise Nivarox.

L'association va bientôt recevoir un don suite à la récolte de fonds de *La Fontaine aux vœux*, du centre commercial Coop à Neuchâtel. Elle est reconnaissante d'avoir été sélectionnée.

Début septembre, elle a également été invitée à un brunch dont les bénéfices seront en sa faveur.

En novembre

Cette année, l'association organise un **souper de soutien**, le 9 novembre, à Marin, à la salle Perrier. Elle attend beaucoup de monde. Les inscriptions sont déjà en cours sur le site Internet ou par l'adresse mail. Des activités seront organisées pour les enfants sur le thème Halloween et un artiste neuchâtelois viendra présenter son spectacle. Grâce à cette manifestation, elle espère être encore plus visible et avoir beaucoup de succès.

L'association a aussi la chance de pouvoir tenir un stand lors d'un match de football de Neuchâtel Xamax FCS. Cette action va offrir une grande visibilité.

Wanted: membres et bénévoles

L'année prochaine s'annonce déjà bien remplie et l'association recherche toujours des membres et des bénévoles pour aider lors des événements, car elle a de grands projets en vue ! Elle manque encore de membres actifs.

Si vous désirez rejoindre l'équipe, merci de la contacter par son site www.dessoleilspourprincessemimi.ch ou sa page Facebook www.facebook.com/dessoleilspourmimi

L'association se réjouit de pouvoir bientôt vous donner des nouvelles et transmettre un don pour soutenir la recherche.



Florianne Weiss
vice-présidente de l'association

